

学び咲く 笑顔咲く 元気咲く 未来を拓く東桜の子



さくらだより

北上市立東桜小学校

学校通信 第25号

令和7年10月30日発行

ともだちにやさしく うまれた命をたいせつに おおきな夢をもって うんと勉強がんばろう！

ぐんと寒い朝になりました。周辺の木々の葉も色づきを増しています。しかし、今年は例年の静かな秋とはちがい、連日のクマ出没で心配な日が続いています。学校の活動もクマ対策に考慮しながら進めています。ご家庭でも十分にご注意願います。

クマ被害からの安全確保 ご協力お願いします！

ニュースなどでご承知のとおり、今年はクマの出没件数、それに伴う人身被害の件数が過去最多を更新しており、深刻な状況が続いています。市内では死亡事故も発生しており、北上市としても「危機対策本部」は継続中のことです。

学校では、特に校外での学習活動について安全を優先に計画を変更したり延期をしたり対応をしています。また、出没の状況に応じては、送迎のお願いやSGや職員の見守りなども行いながら安全確保に努めているところです。あらためまして以下の内容についてお示しますのでご協力の程よろしくお願いします。

○クマの出没状況に応じて、登下校時の安全確保、送迎などご留意願います。特に集団登校班においては連絡を取り合いながらご対応ください。

また、バス、タクシー利用児童についても家から乗り場までの安全確保（迎えなど）にもご注意いただきたいと思います。

○これまで通り可能な限り学校からも出没情報を配信いたしますが、市の情報を受けて担当が手作業で配信しています。漏れがあったり配信が遅れたりなど全てを網羅できないこともあります。各家庭でも市のモバイルメールの受信登録を行うなど、情報収集にお努め願います。

○下校引き留めや送迎引き渡しなど急な対応が必要となる場合も予想されます。急なお願いなどご理解とご協力をお願いします。

たくさんとれたよ！2年生サツマイモ収穫



22日(水)、2年生が学級園で育てていたサツマイモを収穫しました。植え付けからお世話になっている立花交流センターの鬼柳センター長さん方に今回もボランティアとしてお手伝いをいただきながら行いました。



最初に堀り方のコツを教わってから作業に入りました。暑さなど天候の影響で成長が心配されていましたが、次から次へと大きく立派なサツマイモが掘り起こされ、子どもたちからは大きな歓声があがりとても嬉しそうでした。2年生の皆さん、よかったです！



皆さんに元気を！敬老会ゲスト出演、3年生

22日(水)、いつもお世話になっているやちだもの家から敬老会へのゲスト出演のご依頼をいただき、交流学習を行う予定の3年生が出かけました。会場の都合上、全員とはいからず休み時間を利用して代表の子どもたちが参加し、学習発表会で発表した歌を披露してきました。最初は緊張していたようですが、拍手などもらい、いつものように元気な歌を施設の方々に届けることができました。見ていていた施設の方々もとても楽しそうで、子どもたちの発表に目を細めていました。



元気いっぱいの発表